
大埔崇德黃建常紀念學校

2018/2019環境教育組

學校環境意見調查結果

評估項目 非常同意 同意 不同意 非常不同意

(1) 校園的綠化情況令人滿意 71 49 0 0

(2) 校園的綠化環境，有助學習 63 52 5 0

(3) 校園的空氣質素令人滿意 74 45 1 0

(4) 課室的空氣質素令人滿意 72 42 6 0

(5) 校園的節能設施足夠(T5 光管、玻璃窗隔熱膜、天台隔熱塗

層、發電單車、一級能源標籤冷氣、太陽能滅蚊燈等)
74 43 3 0

(6) 校園的環境設施充足(回收桶的數量、課室回收箱、環保壁報板 65 50 5 0

(7) 建議

等級
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現在學校的環境都很理想，所以我覺得現在沒有什麼改變的地

我覺得可以買一些電器是可以改善空氣質素。

可以多一些關於「綠化環境」的遊戲，來給我們玩。

再將花變美一些

空氣清新

多養植物

可以再增加多一些發電單車。

加多一些綠化環境的東西。

放多點花瓶令環境清新。

可放多一點回收箱在課室。

小食部買燒賣的時候不要跟膠袋。

建議加多幾個粉刷。

建議冷氣上貼上一級能源標籤

我建議校園多點樹木

多一些綠色的東西。

可以再多種些樹

建議魚缸裹的水要隔天換。

我建議在校園多種樹木。

多叫學生回收東西。

秋千

可以令空氣再清新一點。

少用電水龍頭

可以再建立多一點花草樹木。

可以有不同顏色的植物幫助學習。

增加多些回收桶在操場。

放多一些發電單車。

種多些植物。

多些對環境的活動。

有一個太陽能自動門。

加遊戲設施。

可以多設施。

多一個回收箱

建議把回收箱放在顯眼的位置

可以進一步提升空氣質素和重新決定回收箱的存放地方。

滅蚊不太有用

可以把回收箱放在課室。

在課室中擺放更多植物

可以多一些發電單車

課室裏的花可以加多一點。

可以加多一點太陽能發電板。

可以再舉行多點有趣的活動。

植更多植物

希望校園的綠化情況可以更滿意。

多點種花、草

我建議多點保護環境清潔。

加一個波波池。

我建議黑板改為白板，因為乾淨點。

可以增加回收桶的數量

希望學校可多一些綠化活動

我建議把學校回收桶擺放在較顯眼的地方，亦再加強大家的環境意識。

希望有更多回收箱和花花草草。

再種一些小草。

可以種多一點花。

增設更多太陽能滅蚊燈，因為操場很多蚊。

種多幾棵花。
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說明及建議
(1)校園的綠化情況令人滿意

(2)校園的綠化環境，有助學習

看到綠色植物，我可以更專心上課。

(3)校園的空氣質素令人滿意

因為樹木種植不多。

(4)課室的空氣質素令人滿意

(5)校園的節能設施足夠

(6)校園的環境設施充足(回收桶的數量、課室回收箱、環保壁報板、環境教育資源角等)

因為回收箱所處不太明確。

有時課室會很濕，不太好。

可以放多點花在U型花園

可以在課室裏種植多點植物。

可以種植一些花朵

把窗戶打開令空氣流通

經常開窗

看了綠化情況令人舒服

多種點花兒

可以再做多一點節能

想要回收垃圾桶

可以種更多的灌木。
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